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会  議  録 

年 月 日 平成３０年８月２０日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時５０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

欠席委員 二階堂 衛 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 江畑 譲 

教育総務課長 髙橋 純 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 木村 司 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 播磨 康博 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 田中 弓子 

 

 

付議案件   

 議案第１７号 平成３０年度横手市一般会計補正予算（第２号）に関する意

見の申出について 

 議案第１８号 教育に関する事務の点検・評価報告書（平成２９年度分）

について 

 

議決事項 

 議案第１７号 平成３０年度横手市一般会計補正予算（第２号）に関する意

見の申出について 

 議案第１８号 教育に関する事務の点検・評価報告書（平成２９年度分）

について 
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≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   皆さんおそろいのようですので、８月定例教育委員会を開

催したいと思います。二階堂委員より欠席届が提出されてお

り、今日は欠席ということになります。 

        会議録署名委員ですが、４番佐々木委員と２番今仲委員に

お願いをいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、

書記は教育総務課担当にお願いします。 

        それでは、３の教育長報告に入ります。 

        ７月２３日、定例教育委員会がございました。 

        同じく７月２３日、７月２４日、７月２７日に埼玉県・長

野県・静岡県からのそれぞれの教育行政視察がありました。 

        また同じく７月２３日には、総務文教常任委員会協議会を

開き、教育委員会のこれからのことについて、いろいろと話

し合いをしていただきました。 

        ７月２６日には、統合小学校の通学路等整備連絡会議が十

文字庁舎で開かれまして、通学路１３号線の整備等お礼を申

し上げながら今後の予定について話し合いを行いました。 

        ７月２８日、土曜日でしたが、那珂市・横手市スポーツ交

流会歓迎レセプションに参加しております。 

        次の日、７月２９日には解散式のほうに顔を出して、ご挨

拶申し上げました。 

        ７月３１日火曜日ですが、１回目のいじめ対策委員会が開

催されております。 

        ７月３１日から８月１日にかけて、パナソニックパンサー

ズが来横いたしまして、それぞれの年代に合わせてバレーボ

ール教室が開かれまして、その開講式にご挨拶に出かけてい

ます。 

        ８月６日は、上級職の判定会議がございました。 

        ８月７日、政策会議、８月８日・９日については、教諭等

の保育体験を視察しまして、浅舞の感恩講保育園、上宮第一

幼稚園、他に樽見内保育園、明照保育園の３保育園１幼稚園

を視察しました。 

        ８月１０日、政策会議８月１５日は横手市成人式がありま

して、委員の皆様もご出席いただきました。 

        ８月１７日は研究主任部会に講師として招かれまして、お

話をさせていただきました。以上です。只今の報告について、

何かご質問ございましたらお願いします。 
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               ―なし― 

 

伊藤教育長   ありがとうございます。では、ないようですので４の議事

にうつります。 

日程第１ 議案第１７号 平成３０年度横手市一般会計  

補正予算（第２号）に関する意見の申出についてを議題とい

たします。説明をお願いします。 

 

教育総務課長      ―資料に基づき説明する― 

 

教育総務担当      ―資料に基づき説明する― 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。ただ今の説明に、ご質問やご意

見はありますか。 

 

佐々木委員   あきたっ子グローバルびじょん事業の文化紹介サポータ 

ーはどのような方に協力を得るのか教えていただけますか。 

 

教育指導課長  秋田県国際交流協会の紹介を活用して実施する事業です。 

 

伊藤教育長   ほかにありませんか。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 議案第１７号につきまして

ご承認いただけますでしょうか。 

 

              ―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、日程第１ 議案第１７号を承認

とさせていただきます。 

        続いて、日程第２ 議案第１８号 教育に関する事務の点

検・評価報告書（平成２９年度分）についてを議題にいたし

ます。 

        事前に委員の皆様には、報告書を差し上げておりましたの

で、委員の皆様からご意見やご質問がございましたらお話し

いただいて、担当のほうから説明させていただきます。 
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佐々木委員   私は中学校の卒業式に２回出席しております。そこで感じ

たことは、地域の方々にも見ていただきたいと思う、凛とし

た立派な卒業式でした。９年間義務教育を終えた子どもたち

が、先生方や地域の方々に見守られて育てられてきたんだな

と、思いを深くしたところです。 

        報告書の学識経験者の総評にあるように、市民の皆様に知

ってもらうところに手をつくしてもらいたいと思います。ま

たそれを得た形で、民間のほうに一歩踏み込んでいく必要が

あることを述べられています。 

        卒業式で感じたように、そのようなことを知ることで、教

育につながると思いました。所感ではありますが述べさせて

いただきます。以上です。 

 

伊藤教育長   情報発信ということで、ご意見を伺いました。どなたかこ

れに関して何かありますか。 

 

教育総務課長  教育に関すること、まだまだこれからというのが私どもの

課題として捉えています。特に市報を使ってのＰＲに関して

は、ホームページやその他のメディアを使用してＰＲよりも、

地域の一定以上のお年寄りに非常に効果的であるというこ

とも把握しておりますので、２ページの見開きにＰＲのペー

ジをいただきましたが、これから折に触れて教育に関しての

ＰＲを市報に積極的に載せていただけるように、働きかけを

して参りたいと思います。 

        その他にも、様々な手法を使って、若いお父さんお母さん

にも働きかけてぜひ活用して参りたいです。 

 

教育指導部長  市報に関しては、昨年度、横手市の教育についての特集を

ひとつ載せていただきました。横手市の教育の状況が見える

ということで大変に好評でした。それぞれの小中学校におい

ては、ホームページ等を開設しておりますので、そちらで情

報発信するということと、あとは、年配の方がなかなかパソ

コンを扱う機会がない場合があるので、その地域の学校報を

配布することで情報発信していくということに今後も務め

て参りたいです。以上です。 

 

伊藤教育長   ラジオ番組をやっていますね。そのことについて教えてい
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ただけますか。 

 

教育総務課長  今、かまくらＦＭの中に、教育委員会で番組を持っていま

す。各名物先生のインタビューや、大きなイベントがあった

時のお知らせですとかさまざまありますが、若い職員が打ち

合わせをしてプランを練っています。この間、どれくらい聞

かれているか調べてほしいと言われ、数字が出てきました。

非常に聞かれているようです。かまくらＦＭは横手市内全域

で聞かれていますが、興味があるんだろうと思います。これ

からもぜひ活用して参りたいと思います。 

 

伊藤教育長   現在行われている情報発信については、継続して中身を考

えて、さらに新しいスタイルでできるものはないか、アンテ

ナを高くしながら進めて参りたいと思います。ほかにござい

ますか。 

 

加賀谷委員   教育総務課長が言いました、かまくらＦＭに私もおじゃま

させていただきました。この番組は関心を持って聞かれてい

るようなので、先生方の話や、委員会だけでなく市役所の情

報を発信しているので、そういう面では普及しているのかな

という感想は持っています。 

 

伊藤教育長   ほかにございませんか。何かご質問ありますか。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 議案第１８号につきまして

ご承認いただけますでしょうか。 

 

              ―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、日程第１ 議案第１８号を承認

とさせていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 
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―各課長から事業報告等あり― 

 

 

伊藤教育長   これをもちまして平成３０年８月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 

 


